

DÍAZ PAÍS, Jesús

Sacerdote (1924-2006)

Nacimiento: Madrid, 21 de febrero de 1924.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 16 de agosto de 1942.

Ordenación sacerdotal: Barcelona-Tibidabo, 31 de mayo de 1952.

Defunción: El Campello (Alicante), 27 de febrero de 2006, a los 82 años.

Nació en Madrid el 21 de febrero de 1924, en una cristianísima familia formada por sus padres, Narciso y Mercedes, y cinco hijos, de los cuales los tres varones abrazaron la vocación sacerdotal: Jesús como salesiano, Juan como paúl y Ramón fallecido poco antes de su ordenación sacerdotal. Con ocasión de su entrada al noviciado, su madre le otorgó su autorización en un escrito en el que declaraba: «Me considero la madre más feliz y dichosa de la tierra consagrando a mis hijos a Dios para ministros tuyos».

Jesús, el mayor de los hermanos y huérfano muy pronto de padre, tuvo que ponerse a trabajar, toda- vía adolescente, en una barbería. En 1939, terminada la Guerra Civil, frecuentó el colegio salesiano madrileño de Cuatro Caminos, donde un salesiano lo encaminó hacia la vida salesiana y lo animó a comenzar el aspirantado, que inició en El Campello y terminó en Sant Vicenç dels Horts, donde también hizo el noviciado y profesó el 16 de agosto de 1942. Cursó los estudios de filosofía en Gerona y el trienio práctico en Mataró. Estudió la teología entre Madrid-Carabanchel Alto y Barcelona-Martí-Codolar, y en el XXXV Congreso Eucarístico de Barcelona fue ordenado sacerdote el 31 de mayo de 1952. Marchó después al entonces llamado FAS de TurínRebaudengo para completar sus estudios, licenciándose en Filosofía, especialidad de Pedagogía.

De vuelta en España, fue destinado primero como profesor al estudiantado filosófico de Sant Vicenç y después como catequista al aspirantado de Gerona y al colegio de Burriana (Castellón).

A sus 35 años, comenzó un fecundo servicio como director en las casas de Ibi, Cabezo de Torres, Valencia-Calle Sagunto, Elche-San Rafael y San José Artesano. Nuevamente fue destinado a Ibi, con la comisión de cerrar la casa, pero la hizo rebotar pujante. Pasó también por las casas de Godelleta, Alicante, Alcoy, Cabezo y nuevamente Alicante.

Don Jesús fue un salesiano de rica personalidad, recordado por sus compañeros como amable, muy educado, bien dotado intelectualmente, servicial, de un trato exquisito y cariñoso; un compañero que se salía de lo ordinario y descollaba sobre muchos.

En el desempeño de sus varios e importantes cargos de gobierno, destacó por un gran sentido de responsabilidad, serenidad y ecuanimidad. En la última etapa de su vida, liberado al fin de cargos de gobierno, salió a flote su dimensión más espiritual y nos dejó el buen aroma de su mundo interior como salesiano fidelísimo en el servicio de su ministerio sacerdotal, siempre presente en el confesionario o en la sacristía.

En el santuario de María Auxiliadora de Alicante volcó su amor a la Virgen en celebraciones, charlas y retiros, a través de las capillitas o calendarios de María Auxiliadora y entregado al cuidado de la ADMA. Se entregó también al servicio del confesionario y de la dirección espiritual. Todo ello acompañado de un exquisito comportamiento, por lo que se le llegó a calificar como el caballero de María Auxiliadora.

Su salud fue deteriorándose poco a poco en sus últimos años y se apagó en la casa de El Campello, el día 27 de febrero de 2006, a la edad de 82 años.